

Schwarzwaldverein Basel

Jahresbericht über das Vereinsjahr 2019

Liebe Mitglieder des Schwarzwaldvereins Basel

Das abgelaufene Wanderjahr 2019 brachte unserem Verein keine grösseren Veränderungen. Allerdings hat unser Hauptverein in Deutschland neue Statuten und Grundsätze beschlossen und wir wurden deshalb jeweils schriftlich über die Neuerungen informiert. Einmal mehr wurde uns bewusst, dass wir in Basel ein Teil des grossen Schwarzwaldvereins mit Sitz in Freiburg sind.

Mit 29 Austritten und 13 Neueintritten nahm die Zahl unserer Mitglieder auch in diesem Jahr wieder ab. Diejenigen, die noch aktiv an unseren Wanderungen teilnehmen können, haben aber unser Angebot sichtlich geschätzt und die Wandertage genossen.

Vorstandstätigkeit

Der Vorstand hatte im Geschäftsjahr 2019 3 Sitzungen.

Der Vorstand setzte sich im Wanderjahr 2019 wie folgt zusammen:

Präsidium	Vakant: Ad interim: Hans Peter Gebhart, Bahnhofstr.12, 4147 Aesch
Protokoll	Margarete Soder, Maiengasse 16, 4056 Basel
Wanderleiterin Programmdruck	Marianne Klöppner, Oberwilerstr. 44, 4123 Allschwil
Adressverwaltung	Hans Peter Gebhart, Bahnhofstr. 12, 4147Aesch
Kassenführung	Stephan Fischer, Im Baumgarten 9, 4466 Ormalingen
Wanderleiterin	Miriam Fuhrer, Oltingerstr.23, 4055 Basel

Wanderbetrieb 2019

2019 wurden von vier Wanderleiter 37 Wanderungen (Kurz- und Langwanderungen) organisiert. Inklusive Wanderleiter wanderten 466 Personen mit und legten dabei 325 Kilometer zurück. Es wurden noch weitere Wanderungen durchgeführt, deren Zahlen aber nicht bekannt sind.

Gegenüber 2018 nahm die Anzahl der Teilnehmer nochmals deutlich ab. Pro Wanderung nahmen durchschnittlich 12 Personen teil. 6 Wanderleiter waren für die Organisation verantwortlich: Miriam Fuhrer, Hans Peter Gebhart, Marianne Klöppner, Helga Messerli, Helga Meyer und Antonino Vicari. Herzlichen Dank für ihren grossen Einsatz.

Finanzen

Die Rechnung 2019 schliesst diesmal mit einem Aufwandüberschuss von Fr. 1600.66 ab (= Abnahme Kapital von Fr. 1600.66). Nähere Details können der Jahresrechnung und dem Jahresabschluss unseres Kassiers Stephan Fischer entnommen werden. Er wird an der kommenden Generalversammlung die Rechnung kommentieren und allfällige Auskünfte dazu erteilen. Vielen Dank für seinen Einsatz.

Unsere Revisorinnen Edith Hersberger und Adèle Gebhart prüfen jeweils Kasse und Rechnung. Herzlichen Dank für ihre Arbeit.

Unsere 2019 verstorbenen Mitglieder

Frau Hilda Dommke
Herr Albert Scherer

Jubilare 2019

25 Jahre Mitgliedschaft:

Frau Irene Donzé
Frau Wanda Gaiardo
Herr Heinz Sollberger

40 Jahre Mitgliedschaft

Frau Helga Messerli

Mitgliederverwaltung

Der Bestand betrug **Ende 2019 noch 249 Mitglieder** (2018: 260, 2017: 279).
32 Mitglieder (davon 2 Todesfälle) sind ausgetreten, 13 neu eingetreten.

Neue Mitglieder 2019

Stähli	Elisabeth
Wagner Hipp	Margrit
Brito-Lima	Mirandolina
Luck	Carolin
Hausmann	Christian
Gehrer	Marianne
Wagner	Madeleine
Navarra	Anneliese
Michel	Daniela
Kraaz	Ruth
Weber	Peter
Hirt	Patricia
Huonder-Jan	Irène

Herzlich Willkommen.

Aesch, den 08.01.2010

Präsident ad interim
Hans Peter Gebhart